

学校だより 武庫北の幸

学校通信 1月号 令和8年1月8日
(学校教育目標) 心豊かで自主性のある子

新年明けましておめでとうございます！！



2026年が始まりました。

「1年の計は元旦にあり」という言葉があります。

これは、1年の始まりなので、今年1年間の計画を立てよう！ということです。

計画も立てず、目標も何ももたないで、ぼんやりと過ごさないように心がけましょう。

「すべての1日が精一杯頑張ったという1年にしたい」高橋尚子さんの言葉です。

急に頑張ったからといって、直ぐに力を発揮したり成功したりする事はありません。

日々の積み重ねや努力によって少しずつ力が付き、勝負できるようになります。

とはいって、全ての日を頑張るというのは大変です。

でも、だからこそ、それができる人というのは、他の誰かにはなし得ないような成功を手にすることができるものです。

今年度初め、「6年生には、期待しかしていない！」というメッセージを送りましたが、そんな6年生にとっては、小学校生活最後の学期となりました。これまで、期待通り、いや、期待以上の活躍を、いろいろな場面でみせてくれました。

しっかりと挨拶ができる、集中して授業に臨む、静かに並んで教室移動をする、靴をきれいにそろえる、委員会の仕事をきっちりとするそして、人の嫌がることをしない、言わない等、当たり前のことを当たり前にできることほど、素晴らしいことはありません。

広島の宮島ホテルの入館式での児童挨拶にあった「みんなが幸せに過ごせるように！！」今の6年生があるのは、修学旅行での学びを一人一人が深め、そして、学校での生活や日常生活に繋げられた結果です。学校全体の雰囲気が良く、みんなが落ち着いて学校生活を送ることができるのも、最高学年である6年生が素晴らしい見本として頑張ってくれているからだと思っています。

今学期の最後には、小学校生活最後の行事「卒業式」があります。また、それまでにも地区バスケットボール大会や6年生を送る会、お別れ遠足、中学校の入学説明会なども予定されています。

「日日是好日」という言葉があります。

小学校生活残り3ヶ月となった6年生。この言葉を常に意識して、すべての1日が精一杯頑張ったと思えるよう、そして、中学校に夢と希望をもって入学できるよう、充実した3学期を送ってください。

(校長 上村 知一郎)



1月 の行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|-------------------|-------------------|----------------------|-------------------------------|-----------------|---|-----|
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 冬季休業日 みなと引き落とし | | → | 始業式・大掃除 12:00下校 | 12:20下校 | | |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 成人の日 | 給食開始 身体測定(6年) | 放課後学習 身体測定(5年) | 身体測定(4年) | 校内書き初め展 | 学校公開 (2~4校時) 福祉講演会 (3~4校時) 避難訓練 5校時終了後下校 | |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 給食週間 | 身体測定(3年) 委員会活動 | 身体測定(2年) みなと引き落とし | 劇団四季(6年) 身体測定(1年) 放課後学習 | 身体測定 (くすのき) | | |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | 9/1 |
| クラブ活動 (3年見学) | | 放課後学習 | | 校内バスケ大会 (6年) | | |

2月 の行事予定

| | |
|------------------------|--------------------------|
| 2日(月) 学校保健委員会 | 3日(火) 校外学習:尼崎城(3年) |
| 6日(金) 地区バスケットボール大会(6年) | 13日(金) 入学説明会 |
| 17日(火) 参観・懇談(1~3年) | 18日(水) 参観・懇談(4~6年・くすのき) |
| 25日(水) 研究授業(1年) | 13:15下校 27日(金) お別れ遠足(6年) |

★学校公開・福祉講演会と避難訓練について★

1月16日(金)は、2~4校時が学校公開となっております。各学級の時間割等の詳細につきましては、後日手紙にてお知らせします。ぜひご来校いただき、子どもたちのがんばっている姿を参観いただけたらと思います。

3校時(1~3年)・4校時(4~6年)は、福祉講演会を体育館で行います。12月の終わりに案内ポスターを配布しましたが、今年度は、盲導犬と暮らして30年、これまで4頭の盲導犬と歩いてきた川口友子さんに来ていただき、「盲導犬のうそ?本当!~見て、触れて、知って、本当のこと~(仮)」をテーマにご講演いただきます。保護者の皆様も、ぜひお越しいただき、講演をお聞きいただければ幸いです。

また、今回の避難訓練につきましては、できる限り、実際の災害発生時を想定したいと考えております。そこで、児童に対しては、「何校時にどんな災害が起こるか」については事前に伝えておりません。一日のいずれかで避難訓練を実施しますので、あらかじめご了承ください。

★体調管理について★

インフルエンザやノロウィルスによる感染症が、昨年末に市内各小中学校で流行しました。十分な睡眠や栄養のある食事、暖かい服装を心がけ、体調を整えられるようご家庭での協力をお願いします。

★学校のホームページについて★

児童の活動やお知らせなど、不定期ですが、ホームページの更新を行っています。校外学習や学校行事での子どもの様子や作品、校内の自然などの写真や教育委員会からのお知らせ等も掲載していますのでご覧ください。

ぜひ、「尼崎市立武庫北小学校」で検索してみてください。